

opusdei.org

# **Pedro García Aguado apoya a la Asociación Braval**

Braval presenta a Pedro García Aguado a los Premios "Inocente, Inocente" que reconocen la labor de personajes famosos a favor de causas sociales relacionadas con la infancia más necesitada.

18/05/2012

El proyecto, denominado "Gol al fracaso escolar", trata de prevenir la exclusión social de niños y jóvenes

en el Raval de Barcelona a través del deporte y la promoción del éxito escolar.

Braval es un centro de apoyo socioeducativo que desarrolla un conjunto de programas y actividades dirigidas a conseguir la cohesión social en el multicultural barrio del Raval de Barcelona, y prevenir la exclusión social de niños y jóvenes.

Pedro colabora voluntariamente con Braval impartiendo conferencias sobre cómo prevenir y concienciar de los riesgos que tienen el uso y el abuso de sustancias psicoactivas como el alcohol y otras drogas.